

## **Francisco Gay alcanzó este fin de semana su primera conquista en Torneo Universitario, en los EEUU**



El joven tenista formado en el Lawn Tennis Club Esperancino, Francisco Gay, alcanzó este fin de semana su primera conquista en Torneo Universitario, en los EEUU, adjudicando el certamen de la Universidad de Portland.

“Fran” Gay ya instalado en la Universidad de Idaho, cercano al límite con Canadá, comenzó las competencias tenísticas universitarias, y esta semana se dio el gusto de adjudicarse el primer certamen, donde participan jugadores de distintas nacionalidades que en varias ocasiones supieron lograr puntos ATP como profesionales.

En Portland, el joven esperancino comenzó ganándole a Reyn Miyagawa (Universidad Pacífico). Luego en 2da. Ronda superó a Veselin Kiselkov (Seattle). En Semifinales eliminó a Will Leach (George Fox).

La Final la tuvo que jugar con un compañero de la Universidad de Idaho, Bruno Casino. Francisco Gay venció a quien arrancó como 4to. Preclasificado, adjudicándose el primer Torneo Universitario.